



Bergischer CV-Zirkel

Herbst 2015

Lieber Cartellbruder

wir, die „jüngeren“ Cartellbrüder aus Bergisch Gladbach und Umgebung, die den Weg zum Bergischen CV-Zirkel bereits gefunden haben, möchten Dich gerne für unseren CV-Zirkel gewinnen, um die Cartellbrüderlichkeit hier vor Ort zu fördern, die Basis unserer Veranstaltungen weiter zu vergrößern und mit Dir einige fröhliche, gesellige, kulinarische, nachdenkliche, musikalische, kontroverse, besinnliche, künstlerische und feuchtfröhliche Abende zu verbringen. Selbstverständlich organisieren wir auch familiengerechte Veranstaltungen.

In den vergangenen Wochen haben wir unser CV-Gesamtverzeichnis durchforstet und eine stattliche Anzahl „jüngerer“ Cartellbrüder mit einem Rezeptionsdatum ab 1985 lokalisiert, die im Bergischen und im Bergischen Umland, also z.B. Leverkusen, Overath, Kürten, im rechtsrheinischen Köln etc. zu Hause sind, sich aber noch nicht zu uns „getraut“ haben.

Dieser Brief soll dazu dienen, Dich vor einer persönlicheren Ansprache durch ein Zirkelmitglied aus unserer „Drückerkolonne“, die in den kommenden Wochen erfolgen soll, vorzuwarnen. Wir wollen Dich und die anderen Cartellbrüder gerne individuell und außerhalb unserer Zirkeltermine auf ein (paar) Bierchen oder Gläschen Wein einladen, um uns vorzustellen und Dich bzw. Euch kennenzulernen. Gerne kannst Du natürlich neben dieser „Kaltakquise im kleineren Kreise“ auch die Möglichkeit nutzen, unmittelbar zu unseren Zirkelveranstaltungen zu kommen.

Hinweisen möchten wir insoweit auf unsere Zirkel-Homepage, die Du unter

www.berg-cv.de

findest. Auf der Startseite befindet sich auch eine Verlinkung zu unserer „Keil-Aktion“ mit aktuellen Terminen. Unsere Internet-Homepage beinhaltet das Programm unseres bereits im 248. Couleuresemester befindlichen und mit ca. 60 Mitgliedern aktiven Zirkels nebst Bildern und Kurzbeiträgen von vergangenen Veranstaltungen, so dass Du Dir einen ersten Eindruck von unserem Zirkel machen kannst.

Wir sind über jeden Aktiven, Inaktiven, jungen oder noch „jüngeren“ AH erfreut, der den Weg zu unserem Zirkel auch bereits neben Studium bzw. Beruf und Familiengründung oder Hege und Aufzucht findet. Wir „Jüngeren“, die sich zur „Drückerkolonne“ ;-)) formiert haben, sind zwischen 39 bis 50 Jahre alt, haben in der Regel die ersten und teilweise auch zweiten Gehversuche in Beruf und Familie bereits hinter uns, und treffen uns bei Zirkelveranstaltungen und auch gerne im privaten und familiären Kreise, soweit es unsere Zeit eben erlaubt.

Zu unseren Keilveranstaltungen wollen wir Dich und die anderen „Wilden“ gerne in einem couleurfähigen Gasthaus oder im privaten Zuhause eines der „Drücker“ willkommen heißen, je nach Anzahl der Zusagen zu dem jeweiligen Termin.



Bergischer CV-Zirkel

Als Kennenlerntermine (siehe Aktions-Seite unserer Homepage) haben wir uns folgende Abende vorgemerkt, wobei die „Drückerbesetzung“ von Termin zu Termin unterschiedlich sein kann/wird:

So. 11. Okt. / Mo. 12. Okt. / Mi. 14. Okt. / Fr. 16. Okt. / Di. 20. Okt./ Mo. 26. Okt. / Mi. 28. Okt.
Do. 29. Okt. / Fr. 30. Okt. / Sa. 31. Okt. / Mi. 04. Nov. / Do. 05. Nov. / Mo. 09. Nov. / Di. 10. Nov.
Mi. 11. Nov. / Do. 12. Nov. / Fr. 13. Nov.weitere aktuelle Termine auf unserer Homepage

Als besonderes Special möchten wir Dich auch auf unsere „Event-Doublette“ am 19. & 20.11.2015 hinweisen, die sich „spontan“ in der vergangenen Woche herauskristallisiert hat:

19.11.2015, 18:30 Uhr, Gänseessen des Bergischen CV-Zirkels mit Damen im Gronauer Wirtshaus* und

20.11.2015, 20:00 Uhr, Couleurbummel der „Jüngeren“ nach Köln auf „Herausforderung“ eines ganz jungen AH

Für den **08.01.2016, 20:00 Uhr**, bereiten wir uns zudem mental auf „einen wööönzigen Schluck“ vor, der auf Einladung von Cbr. Christoph Hagemann im Rahmen des Praxisteils „Verwendung einer Melange aus heimischem Rübenweißzucker und raffiniertem Rohrrohrzucker zur Karamellisierung unter zu Hilfenahme eines aus hoch viskosen liquiden Residualstoffen der Rohrrohrzuckerherstellung gewonnenen aquae vitae zwecks geschmacklicher Adaption einer mixtura vini rubentis, citrorum atque condimentorum“ zu deutsch „Feuerzangenbowle“ im Anschluß an seinen Kurzvortrag auf dem letzten Zirkeltreffen degustiert werden soll.

Wir würden uns sehr freuen, wenn wir Dich auf einer Veranstaltung des Zirkels oder/und einem unserer Keilabende begrüßen dürften! Solltest Du bereits auf unseren Brief hin den Wunsch verspüren, einen Keilabend wahrnehmen zu wollen, kannst Du Dich auch gerne schon jetzt per mail unter Clemens.Woll@me.com dazu anmelden.

Zum Schluß möchten wir nochmals vor unserer kommenden Kaltakquise per Telefonwerbung oder persönlicher Ansprache warnen und verbleiben

Mit cartellbrüderlichen Grüßen

*) Anmeldung erforderlich! Beginn mit einem Sektempfang, so dass ein etwas späteres Dazustoßen zwar schade, aber nicht tragisch wäre!